

第24回群馬県・埼玉県シニアテニス親善大会 レポート&写真

4月20日、朝から風はほとんどなく、少し汗ばむ程度の絶好のテニス日和の中で、第24回群馬県埼玉県シニアテニス親善大会が埼玉県の川越運動公園で開催されました。この親善大会は隔年で群馬県と埼玉県で開催地を交替しながら実施してきました。一昨年は埼玉県主催の大会がコロナで中止となった為、埼玉県主催の群馬県親善大会は4年ぶりとなりました。

群馬県からは男性22名（11ペア）、女性8名（4ペア）合計30名（15ペア）が参加。また埼玉県からは男性34名（17ペア）、女性50名（25ペア）合計84名（42ペア）が参加。総計114名（57ペア）が参加し、川越運動公園の全てのテニスコート12面を貸し切りにして盛大に親善試合を行いました。

絶好のテニス日和の中で、年に1度の群馬県との親善試合を参加者全員、存分に楽しんでいただけたと思います。

群馬県からは遠路、木場会長様をはじめ沢山の方に参加していただき、大変ありがとうございました。また大会の進行にご協力していただきました役員、コートリーダーの皆様には心よりお礼申し上げます。

群馬県との親善大会は今回で24回目ですが、歴史あるこの大会がこれからも益々盛大に開催されていくことを願っています。

埼玉県シニアテニス連盟会長 長谷光晴

大会前の準備



埼玉県シニアテニス連盟の旗を設置

入り口で体温測定・手指の消毒実施



参加者受付中

開会式

長谷会長 開会宣言

只今より第24回群馬県・埼玉県
シニアテニス親善大会を開催します。
本日は群馬県より30名、埼玉県より
84名が参加しています。
テニス日和の中、年に1度の群馬県との
親善大会を存分に楽しんでください



群馬県シニアテニス連盟
木場会長 挨拶



昨年は群馬県の太田市で親善大会を開催しました。
一昨年はコロナで埼玉県主催の親善大会は中止に
なったので、埼玉県で開催されるのは
4年ぶりとなります。

相澤事務局員より
大会競技事項の説明

試合方法は6ゲーム先取
ノーアドバンテージ方式です。
ウォームアップはサービスのみとし
両サイド2本ずつです。
審判はセルフジャッジにて行って下さい。



コートリーダー8名の紹介
今日1日 よろしくお祈いします。



開会式の最後は恒例のラジオ体操です。

ラジオ体操は市原直さんです。



試合前のペアと試合相手との記念写真



試合前のペアと対戦相手との記念写真



試合前のペアと試合相手との記念写真



試合前のペアと試合相手との記念写真



応援風景



ドロ-表で進行状況チェック中?



